

第5回学園運営協議会

後期 学校関係者評価 について



きむらさん

自尊心は、地域の人たちとの交流を通して、親や先生以外の地域の方から褒められたり感心されたりする体験を重ねることで更に高まっていくと思う。思考力・判断力の向上にも、交流が大切だと思う。子供の育成のために、日の里学園のコミュニティ・スクールの取組は必要なものだと思うので、これからも地域と学校とが一緒になって子供たちを見守っていったらと思う。

先生たちが意欲をもって、積極的に子供たちに関わっていることを評価したい。日の里学園のコミュニティ・スクールの取組は非常によいことであると思う。



くろかわさん



あおたにさん

子供たちは、学ぼう、分かって学習していることに改めて気づいた。親は、それを理解した上で声掛けをしていくのが大事だと思った。子供たちはそのような思いをもって学習していることを保護者に広めていきたい。先生たちもそれを分かって指導しているということを、保護者に伝えていく必要があると思う。

「みち遊び」等で、いろんな人たちと関われる機会があったのは、本当によかった。可能な限り地域のイベントや活動をして、地域全体で子供たちを育てる意識をみんながもってやっていけば、もっと効果が上がると思う。イベントや活動が再開できるようになればよい。



おかださん



ふじわらさん

丸付けサポートをした時に、先生たちの子供に対する声掛けがとてもあたたかくて、学習したくて集まっている子供たちの姿を見ても、学校が楽しい場になっていると感じた。「みち遊び」の時には、雨の中でも、先生たちが、地域の活動に協力してくださって、本当にありがたいと思った。